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PROCES-VERBAL 
 

 

Réunion du 05/05/2022 

 

Sous la présidence de M. Philippe SURMON, Président 

 

Présents : MM. Mustapha BEN AYED (en visio) - Jean Jacques BENGUIGUI - Jean BLEHOUIN - Akim 

BOUZIDI - Jean François CHERUBIN - Fabrice DARTOIS - Jérémie DELATTRE - Jacques LAVIGNE 

- Francis MARTIN - Filipe MIGUEL - Andre Paul TROUDART 
 

Excusé(e)s : Mmes Nathalie SEVENO - Albane SARTORIUS - Nadia HAOUA – MM. Laurent BRUDER 

- Jacques MENDY - Henrique MARQUES - Ezzedine MASMOUDI 
 

Absents : MM. Jean François BERRADA - Nordine DJEDDI 
 

Assistent : MM. Marc VINCENTI, Directeur Administratif - Hamid BELMAHI, Directeur Administratif 

adjoint 

******** 

 

Le Président Philippe SURMON ouvre la séance à 19:18.  

 

Il remercie les membres présents et passe à l’ordre du jour après avoie excusé quelques absences. 

Lecture du procès-verbal de la réunion du 31/03/2022 : Approbation à l’unanimité des membres présents. 

 

POINT SUR LA TECHNIQUE 

 

En l’absence d’Anthony FOURNIER, CTD DAP actuellement en stage de formation, un exposé des 

différentes actions techniques et de formation effectués des dernières semaines, est fait par Marc 

VINCENTI, Directeur du District : 
 

Formations éducateurs : 

• Session de certification le 06/04/2022 au Parc des Sports de Bobigny : 22 candidats : 17 candidats reçus 

– 2 candidats non reçus – 2 candidats non reçus partiellement 

 

Finales Challenges : 

Les finales ont été déroulées le 23/04/2022 au Stade Maryse Hilsz : 

U10 : Victoire du Paris FC  

U11 : Victoire de l’Espérance Paris 19ème et l’ES Seizieme (qualifiées pour le tour régional) 

U12 : Victoire de Paris 13 Atletico 

U11F : Victoire du Paris FC (qualifiée pour le tour régional) 

 

 

COMITE DIRECTEUR  
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Finales U13 Pitch : 

Les finales se sont déroulées le 02/04/2022 au Stade des Poissonniers : 

U13 F : Victoire du Paris FC et représentera le District pour le tour régional au Camp des Loges 

U13 : Victoire du Paris FC et sera accompagnée par l’ES Seizième pour le tour régional 
 

Détections / Sélections : 

• Le District a participé le 27/04/2022 à l’interdistrict U14F, où le District a terminé 2ème avec 2 victoires 

et 1 défaite. 

• Le District a participé le 29/04/2022 à l’interdistrict U14, où le District a terminé 1er avec 3 victoires 

• U13 INF Clairefontaire : 4 joueurs du District 75 ont été retenus (1 joueur Paris 13 Atletico – 1 joueur de 

l’Espérance Paris 19 – 1 joueur du Paris FC – 1 joueur du PUC). 

• U13F INF Clairefontaire : 3 joueuses du District 75 ont été retenus (2 joueuses du Paris FC – 1 joueur de 

Solitaires FC). 

 

POINT SUR L’ARBITRAGE 

 

Le Comité Directeur entérine la démission de M. BOUGATAYA Montassar, Président de la CDA suite à 

divergences avec certains membres du District, sans plus d’explications dans un courriel amical adressé 

aux membres du Comité Directeur.  
 

Il a cessé immédiatement toutes fonctions au sein du District.  

Le Comité Directeur le remercie pour le travail accompli. 
 

Son remplacement immédiat n’est pas à l’ordre du jour mais le remplacer serait souhaitable soit par une 

promotion interne, ou soit par une candidature extérieure. 

 

VIE DU DISTRICT 

 

1- Informations du Président Philippe SURMON : 

 

- La LPIFF envisage une formation FIA en juin 2022. 
 

- Une formation de délégués officiels a été faite par le District de Paris  le 2 avril 2022 .Cette formation 

dirigée par la Commission Régionale des Délégués de la LIPIFF  a permis de nommer 17 candidats.  
 

- Le vendredi 22 avril 2022, Messieurs Philippe SURMON, André-Paul TROUDART, Francis MARTIN, 

accompagné de Monsieur Marc VINCENTI ont déjeuné avec Messieurs Pierre RABADAN, Karim ZYADI 

et Cédric Elisabeth où autour d’un plat ont été abordés les problèmes récurrents des clubs parisiens (le 

nombre et l’état des terrains) et en particulier les sites du Polygone et de Pershing. Un rendez-vous sur site 

est prévu le 11 mai 2022. 
 

- Le lundi 25 avril 2022, le Président a reçu au district 6  Présidents de Districts Franciliens pour une réunion 

de travail.  
 

- Une décision de la FFF : Il ne sera pas accordé de dérogation, pour quelque motif que ce soit – y compris 

COVID,  de report de match pour les deux dernières journées de championnat. 
 

- Le 4 mai 2022, à l’invitation du District de Paris et sous la Présidence de Philippe SURMON s’est tenu 

une réunion afin de faire le point sur les désiderata des clubs en termes de compétitions pour la saison 

prochaine. Seulement 12 clubs ont répondu à l’invitation mais 2 idées phares ont été retenues : 

* Création d’une plage horaire entre 19h et 20h pour la Sénior D1/D2 ce qui permettra de récupérer 

un maximum de créneaux pour les autres compétitions ; 

* Création d’un critérium U13 à 11 avec un délayage chaque saison et ses spécificités (possibilité 

ou non d’y incorporer des U12 par exemple). 
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Un groupe de travail est créé avec M. Christophe CLARET, Pitray Olier, M. Ali YILDIZOGLU, de 

Couronnes OFC et M. Fabrice DARTOIS. 

2-  Point sur les Commissions :  

Petit débat sur les tenues des commissions. 

 M. André-Paul TROUDART indique qu’il va falloir les muscler en effectif, motiver quelques candidats 

commissaires de début de saison, peu ou pas concernés et peut être, pour certaines commissions les inviter 

à se rendre plus actives. 

3- Point sur les effectifs licenciés :  

 

CHASE ARBITRAGE  

Nouvel appel aux Présidents de clubs par M. Philippe SURMON pour les inciter à trouver des jeunes, 

candidats à l’arbitrage dans le cadre d’une formation bien spécifique dans un établissement dédié (François 

Villon (Paris 14).  

A ce jour, 2 candidatures seulement pour la prochaine rentrée scolaire (il en faudrait au moins 5).  

POINT FINANCIER  

M. Francis MARTIN, Trésorier Général fait un point sur le 2ème relevé compte-club arrêté au 15/03/2022.  

Concernant le District, la trésorerie est saine mais le District attend toujours le versement des parts qui lui 

sont dues par la LFA et du reversement du solde des licences par la LPIFF.  

Conformément au règlement, le Comité Directeur décide d’appliquer les sanctions financières prévues à 

l’article 3.5 des RSG DU District 75. 

 

  

District 09/09/2011 11/10/2021 18/10/2021 28/10/2021 25/11/2021 15/12/2021 02/02/2022 30/03/2022 02/05/2022

75 9424 16736 18160 19903 22516 23620 24808 25656 25933

77 15087 29546 31751 35134 38824 39887 41309 42372 42631

78 18461 31908 33939 37096 40261 41140 42354 43229 43504

91 12391 25134 27111 30537 33973 34930 36142 36977 37204

92 13637 23569 25230 27350 29876 30878 32238 33055 33244

93 12452 23260 25113 28398 32482 34010 35661 36779 37121

94 11647 21518 23116 25715 28493 29425 30707 31421 31610

95 15840 27380 29454 32662 35523 36439 37593 38445 38653

EVOLUTION DU NOMBRE DE LICENCIES PAR DISTRICT

saison 2021/2022

Nb licenciés
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FINALES DES COUPES DEPARTEMENTALES DU 11 ET 12 JUIN 2022 

Elles sont maintenues les 11 et 12 juin et se dérouleront au Stade Jules Ladoumègue. 

L’organisation des Finales est confiée à M. Hamid BELMAHI, Responsable des Compétitions. 

JOURNEE NATIONALE DES BENEVOLES DU 07 ET 08 Mai 2022 

La délégation du district sera représentée par 9 personnes. 

Comme décidé au dernier CD, le chef de délégation sera M. Ezzeddine MASMOUDI. 

DINER DES COMMISSIONS DE FIN DE SAISON 

Le Président informe que l’organisation de ce dîner a été confiée à M. André-Paul TROUDART.  

Cet événement festif, qui a pour but de resserrer les liens entre les diverses composantes du District 

(membres bénévoles, actifs, salariés, élus, partenaires…) devrait pouvoir se tenir. Le projet à l’étude est 

déjà bien avancé.  

QUESTIONS DIVERSES 

Fabrice DARTOIS : Informe qu’il est en négociation avec une société d’autocar et demande si le district 

serait intéressé. Le Président lui répond favorablement. 

 

L’ordre du jour étant épuisé, le Président Philippe SURMON lève la séance à 20:45. 

 

 

 

Philippe SURMON,       André-Paul TROUDART, 

Président        Secrétaire Général 


